

En nuestro proyecto, la producción de las bolsas va a correr a cargo de otra empresa, es decir, vamos a subcontratar a una empresa para ello. La idea es que la bolsa sea 100% reciclable, ya que consideramos este hecho una parte importante de nuestra Responsabilidad Social Corporativa.



Desde hace años, la utilización de las bolsas de plástico ha ido disminuyendo y nosotros queremos seguir contribuyendo a este hecho. Se trata de cuidar nuestro planeta y reducir la contaminación y la suciedad de nuestras calles.

Concordando con la suciedad ya sabemos que las pipas no contaminan las calles ya que son biodegradables pero no dan un buen aspecto físico a las calles del pueblo y su limpieza es muy difícil



Con esta bolsa solucionaremos el problema de la contaminación y la suciedad de las calles. Para conocer mejor nuestro proyecto tenemos una web en la que puedes saber más de nuestro producto y saber cómo estamos comprometidos con cuidar nuestro planeta.

